
Aos dois dias do mes de outubro de 2018, as 13 horas, na sede do 
INSTITUTO DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES PUBLICOS 
DO MUNiCIPIO DE BOM JESUS DOS PERDOES, situado na Rua 
Joaquim Rodrigues dos Santos, n° 790, Cidade Nova- CEP 12.955-000, cidade 
de Born Jesus dos Perdoes, Estado de Sao Paulo, reuniram-se os membros do 
Conselho Administrativo de Previdencia deste Instituto, bem como o Comite 
de Investimentos, para uma reuniao conjunta.jose Natalino Santos de Oliveira, 
Pollyanna Ramos F. Zafonatto, Fabio Grimello Rodrigues, Paulo Antonio dos 
Santos, J oao Adilson de Paiva, Vanda Lucia Ramos Siedlarczyk, Jose Vicente 
do Prado e Orquides Iossa, conforme solicitado pelo Ilmo. Superintendente 
deste Instituto, sr. Jose Natalino. A reuniao foi iniciada pelo Superintendente 
sr. Jose Natalino, que saudou os presentes e passou a palavra ao sr. Pery de 
Oliveira, Consultor de Investimentos da F AHM Consultoria. Com a palavra o 
Consultor faz uma explanacao acerca dos principais fatos economicos que 
impactaram na carteira de investimentos do PREV BOM JESUS no mes de 
agosto de 2018. Segundo o Consultor, o Mes foi marcado por mais volatilidades 
nos mercados financeiros. 0 Banco Central divulgou recentemente a pesquisa 
FOCUS, e nesta coleta de projecoes dos economistas a media das expectativas 
para a inflacao oficial do governo central, o IPCA, para este ano ficou em 
4,30%. 0 Consultor lembra que ha quatro semanas a projecao era de alta de 
4,16%. Segundo o relat6rio, a taxa basica de juros brasileira, a SELIC, devera 
ficar em torno de 6,50% ao ano, ou seja, o Comite de Politica Monetaria - 
COPOM, nao devera elevar, ao menos este ano. Para o pr6ximo ano, a 
expectativa e de que o Banco Central eleve 150 pontos base, fechando o 2019 
aos 8,00% ao ano. Essa projecao nao e alterada ha semanas. Com relacao a 
carteira de investimentos do PREV BOM JESUS, no mes de agosto de 2018 
foi fortemente afetada por "PDD - Provisao e Devedores Duvidosos" dos 
fundos LE~JE IMA-B, que teve impacto negativo de 25% e o PIP PUMA, que 
teve remarcacao nos prec;os das cotas de -95% e o LEME MULT :R<SADO, 
com queda de 95% dos valores. Entre PDDs e rentabilidad negativas dos 
fundos devido a volatilidade do mercado, a perda financeira fo de R$ 3 milhoes. 
As razoes das Provisoes negativas nao necessariamenflsas, ji que 
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o Fundo FIDC LEME foi o primeiro fundo que teve PDD no ano passado e 
os ativos investidos por este Fundo sao iguais a estes dos PUMA, Multimercado 
LEME e LEME IMA-B. Os Novos Gestores destes fundos, a GRAFEEN 
Investimentos, serao convidadas a fazer uma apresentacao formal ao Cornite 
de Investimentos para relatar e explanar aos participantes o que de fato esta 
relacionado aos eventos. Diante desta situacao, a queda na carteira do PREV 
BOM JESUS foi de 6,84%. 0 Consultor lembra que, mesmo que o Comite 
decidisse pelo resgate dos Fundos, nao seria possivel, ja que os Fundos estao 
FECHADOS para aplicacoes e resgates, decidido em Assembleia Geral de 
Cotistas. Ap6s, Jose Natalina, Superintendente, tomou a palavra para falar 
sobre a necessidade de se investigar casos de aposentadoria por invalidez e 
pensoes que estao sendo denunciadas por conta de os beneficiaries, em caso de 
pensao por morte, terem contraido novo matrimonio, e nao comunicarem o 
PrevBomJesus. Ressaltou que a lei 2391, em seu artigo 27, §5°, IV, preve 
expressamente que a pensao se extinguira para o conjuge viuvo, se o mesmo 
contrair novo casamento. Falou tambem sobre casos de aposentadoria por 
invalidez permanente para o trabalho em que os beneficiaries voltam a trabalhar 
de forma autonoma, ou informal e continuam a receber os beneficios. A mesma 
lei, em seu artigo 16, §§ 10 e 11, preceitua a cessacao da aposentadoria por 
invalidez, quando o aposentado voltar a exercer atividades laborais. Os 
conselheiros, de forma unanime, entendem que e caso de se fazer uma apuracao 
hem feita <lesses casos, e em sendo comprovada a ma fe do detentor da pensao 
ou aposentadoria por invalidez, o beneficio devera cessado no caso da pensao, 
e no caso da aposentadoria por invalidez o aposentado devera voltar a exercer 
suas funcoes na Prefeitura. Foi apresentada aos conselheiros a Lei Orcamentaria 
Anual (LOA) para deliberacao, e a mesma foi aprovada por todos, hem como 
0 balancete do mes de agosto, que foi visto e aprovado pelo conselho de forma 
unanime, Foi passado ao conselho tambern, a necessidade de se contratar uma 
empresa para execucao dos services de medicina do trabalho, para a realizacao 
das pericias, e exames admissionais, que sao de cornpetencia do 
PREVBOMJESUS. A licitacao nao foi feita antes, porque estava se esperando 
a aprovacao ou nao de uma lei, enviada pelo executivo para a Camara Municipal, 
que tratava, dentre outros assuntos, de voltar a ser de responsabilidade do 
PREVBOMJESUS os auxilios-doenca, reclusao e maternidade, dos servidores 
ativos. Mas como a referida Lei nao foi aprovada ainda, o Instituto ira fazer a 
contratacao somente prevendo as pericias dos aposentados por invalidez e os 
exames admissionais, que sao de competencia do PREVBOMJESUS, conforme 
preceitua a Lei 2391, que em seu artigo 104 determinou que os beneficios de 
auxilio-doenca, auxilio reclusao e salario maternidade volta a se1 de 
responsabilidade do tesouro municipal. Ap6s tomou a palav o conselheiro 
Fabio que sugeriu alteracao na Lei 2391, para se cria nela os 



procedimentos serao adotados nesses casos de pensionistas que se casam 
novamente, dos aposentados por invalidez que voltam a trabalhar, ou seja, 
deixar a lei mais clara quanto ao que deve ser feito nesses casos. Fabio tambem 
aproveitou a oportunidade da reuniao para comunicar seu desligamento do 
conselho, tendo em vista ter pedido afastamento sem rernuneracao pelo 
periodo de um ano da Prefeitura. Desta forma, foi determinado pelo Conselho 
que seja chamado o suplente para ocupar o cargo de Conselheiro no lugar do 
Fabio. A suplente, neste caso ea servidora aposentada Sandra Regina Moreno. 
Por fim, foi marcada a data de 27 de novembro de 2018, no horario das dezoito 
horas para se fazer um encontro com todos os servidores municipais, ativos e 
inativos a fim de apresentar o andamento do PrevBomJesus, esclarecer os 
servidores sobre a meta a arial, os investimentos, tirar duvidas e promover o 
encontro dos s idores. mais, nenhum assunto a ser tratado, encerrou-se 
a reuniao. Eu, Viviane Jesus de Lima, Diretora de Beneficios do 
Prev Born Jesus, lavrei a a, colhendo as assinaturas dos presentes. 
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